









Vu la force des mobilisations dans toute la France ce mardi 12 octobre contre le projet de loi du gouvernement sur les retraites, l'intersyndicale de l'Education Nationale du Puy-de-Dôme (FSU, SUD éducation, SE UNSA, CGT éduc'action, FO, appelle tous les personnels à reconduire la grève les 13, 14 et 15 octobre, à organiser des Assemblées Générales dans les établissements, à participer à l'Assemblée Générale du jeudi 14 octobre à 14H à la Maison du Peuple, pour l'abandon du projet Sarkozy Woerth.